

のぞみ

川崎市立新城小学校
のぞみ級学級だより
10月号 2024年9月30日

秋らしい日がようやく訪れ、清々しく過ごしやすい季節となりました。のぞみ級の子どもたちはいろいろな友だちと関わりながら、毎日楽しく学校生活を送っています。

もうすぐ、前期が終了し、後期が始まります。今月末には、運動会が実施されます。子どもたち一人ひとりの頑張りを大切にしながら、またさらなる成長へつなげていけるよう、担任一同協力していきたいと思えます。

のびゆくすがた・サポートノートについて

先日は個人面談ありがとうございました。お子さんのお家での様子を聞いたり、今後のことについて情報共有したりすることができ、貴重な時間となりました。

のびゆくすがた

前期の終業式の日、お子さんを通じて、のびゆくすがたをお渡しします。頑張ったところや成長したところなどについて一人ひとりに声をかけながら手渡ししたいと思います。ご家庭でも一緒に成長を振り返り、子どもたちに温かい言葉をかけていただければありがたいです。

1年生はファイルに入れてお渡ししますので、そのファイルをご家庭で保管してください。2～6年生はサポートノートと一緒に封筒に入れて持ち帰ります。以前お渡ししたファイルにのびゆくすがたを入れ、ご家庭で保管してください。

サポートノート

面談の際に、今年度前期の評価と後期の計画についてお話をさせていただきました。終業式の日を持ち帰ります。目を通していただき、前期評価は、以前にお渡しした計画まで記載されているものと差し替えてご家庭で保管してください。後期計画につきましては、内容を確認していただき、訂正等ありましたら赤字で記入してお戻しください。内容を修正した後、再度お渡しいたします。訂正がない場合は、そのままご家庭で保管してください。

運動会の練習が始まります！

各学年、運動会に向けての練習が本格的に始まります。まだ暑い日もあり、外で活動することが多くなります。汗をかいたときに拭くことができるように、汗拭きタオルを持たせてください。また、体育後に汗で体が冷えてしまう心配のある場合は、下着の替えを体操着袋に入れていただきますようお願いいたします。

～9月の様子～

お誕生日会

18日(水)に7月、8月、9月生まれのお誕生日会を開きました。お誕生日カードを渡した後、みんなでかき氷を食べました。イチゴ、メロン、ブルーハワイ、梅シロップ、カルピス、練乳の中から好きな味を選んで、自分たちで味付けをしました。たくさんの味のシロップをかけて、虹色のかき氷を作ったり、お代わりしていろいろな味を楽しんだりしました。

のぞみ道徳

身の回りの整理整頓について学びました。片づけをすることで、自分も友だちも気持ちよく過ごせることをみんなで確認しました。学習後は、進んで片付けをしようとする姿も見られます。

のぞみ音楽

ドレミパイプに挑戦しました。2本のパイプを打ち合わせたり、体に当てて音を鳴らしたりして楽しみました。「さんぽ」や「こいぬのBINGO」の曲に合わせて、リズム打ちにも挑戦しました。